



佐賀市立小中一貫校富士校小学部 学校だより

# かがやけ！！富士っ子！！

\*\*\*ひとりひとりが輝く 富士っ子をめざして\*\*\*

【第2号】

令和6年4月19日発行

文責 校長 小田島 ひとみ

TEL 0952-63-0013

## みんなで一歩前へ！！

佐賀県教育大綱V0.3では  
人づくり大県さがとして

「自分で自分のことを決められる子どもに育てたい」ということが打ち出されています。

”自分のことを自分で決められる”ためには何が必要か、富士小の子ども達のもんな力を伸ばしてあげたらよいか考えました。

まず一つ目は、『自分を表現する力』です。

自分の思いや、自分が考えたことを自分の言葉で表せるようになってほしいと思っています。

そのために、まず、表現の第一歩、「声を出す」ことから始めていきます。一歩目は「あいさつ」と「音読」です。

2つ目は『自分に自信を持つこと』です。

人には、だれにでも得意なこと、苦手なことがあります。できる、できないだけが基準ではなく、「がんばっている自分」や「自分のよさ」を知ることが自信につながると考えています。

そのために、まず一歩目。「お互いの良さをみつけ、ほめる」ことを大切にしていきたいと思えます。まずは、教職員全員で、子ども達をたくさん認め、ほめることから始めていきます。昨年度もお伝えした

「ほめるからはじまる、はじめる」です。いいところをたくさんみつげるために、「みんなのきらりコーナー」も今年度新しく作り直しました。

みんなで一歩前へ！そして、一歩一歩の確実な成長へー！みんなで頑張っていけます。

お家の方、地域の方も、どうぞ、「あいさつ」「ほめる」など積極的なご協力をお願いいたします。



## 入学 おめでとう

### ～11名の新生を迎え令和6年度がスタートしました!!～



4月12日、うらかな春の陽射しにつつまれ、今年度も学校運営協議会会長様、PTA 会長様、佐賀市役所富士支所支所長様をはじめ、多くのご来賓の皆様、保護者の皆様に見守られながら、令和6年度の入学式を執り行うことができました。

2年生から6年生までの子ども達も、新しい富士っ子の仲間である1年生を温かい拍手で迎えたり、校長の呼びかけに、お手本となるような返事をしたり、元気に校歌を歌ったりして式を盛り上げました。

特に、4年生から6年生までは式場づくりや、校内の清掃、1年生のお世話など一生懸命に働く姿が見られ、とても頼もしく感じました。

新1年生は緊張した様子も見られましたが、きちんと挨拶をしたり、返事をしたり立派な態度でした。

これから富士っ子の仲間として、いきいきと学校生活を楽しくしてくれることと思います。

たくさんの 来賓の方々に見守られてます



三つのやくそく できるかな



黄色い帽子の贈呈



在校生代表の歓迎の言葉



日記より

入学式 五年

四月の十二日に行われた入学式。十一日には、四、五、六年生で新一年生に「この学校すてきな」と思われるように入学式の会場をつくることができました。

そして、十二日の入学式では、新しく十一名が富士っ子の仲間入りをしました。

その十一人も早く仲良くなり、いっしょにたくさん遊びたいです。

一年生がわからないことがたくさんあると思うので、教えてあげられるようになりたいです。

～上級生がどんな気持ちで準備をし、一年生を迎えたか、多くの人の日記の中にその気持ちを書いてあり、うれしくなりました。

## ～学校生活より～

### 交通安全教室 4月15日(1,2年)、16日(3～6年)



1,2年生は小副川の森野巡査さんから道路の渡り方など気を付けることのお話を聞きました。あいにくの雨で、実際に道路での練習はできませんでしたが、しっかりと話を聞いて、次の日の登校にもいかしている姿が見られました。

3年生から6年生は、今年も富士自動車学校で交通安全教室を行いました。富士自動車学校のご厚意で送迎までしていただいています。みんなが大好きな腹話術のたけちゃんも登場!!また、実際に、トラックや自動車が急に止まれないことを見せていただき、横断歩道の歩き方も学びました。最後に、6年生が代表で堂々とお礼の言葉を伝えました。自動車学校の皆様ありがとうございました。

### 大谷グローブ 使ってます!!



昨年度いただいた大谷グローブ。3月までは6年生に優先的に使ってもらおうと遠慮していた子ども達。4月になって、晴れた日には毎日貸し出されています。運動場で、色々な学年が交ざりながら、野球を楽しんでいます。

野球にドッチボールに鬼ごっこ、サッカーと、運動場は大賑わいです。

### 15日(月) 地区児童会



15日の朝の時間は地区児童会を行いました。同じ地区の児童数が減ってきているため、いくつかの地区を合わせて行っています。年度初めと学期末の年4回開かれます。5,6年生が中心となり、地区での生活の様子振り返りを行ったり、めあてをきめたりします。4月は地区のメンバーの確認や登校方法の確認を行いました。安全・安心な生活ができるようみんなでしっかり考えていますよ。

### 18日(木) 1年生 生活科



日々、新しいことを学んでいる1年生。今週月曜日から早速給食も始まりましたが、お行儀よく、しっかりと食えることができています。おかわりをする人もたくさんいます。たのしい1年生です。

木曜日は、職員室への入り方の学習をしました。「〇年の～です。～のためにきました。入っていいですか。」という挨拶をして入ります。1年生の傍らには、2年生が先生役でついてきてくれていましたよ。

### 音読名人になあれ



おたより冒頭の文章の中でもふれましたように、今年度は「音読」に力を入れています。全学年音読スキルを準備し、覚えて上手に言えるようになったら(難しい文は見ながら)校長室で音読チャレンジです。

合格したらシールがもらえます。合格第1号は3年生でした。次の日には多くの3年生がチャレンジして合格しましたよ。

### \*\*\*\*\*お知らせ・おねがい\*\*\*\*\*

- 行事予定は学校からの配付プリントでご確認ください。尚、HPにも配付したプリントを掲載しております。
- 例年より、早く気温が高くなり、汗をかく日も多くなっています。熱中症予防の観点からも、毎日の水筒の準備をお願いします。(お子様と相談され、量の調節もお願いします。)
- 登校が遅れるとき、欠席の時は、安全確認のためにも、8時10分までに学校へ連絡をお願いします。
- 来週は家庭訪問週間です。担任がご家庭に訪問させていただきます。詳しくは、各担任よりのお便りでご確認ください。十分な下調べはして参りますが不慣れな土地で多少の時間のずれはあるかもしれません。大幅なずれなどがありましたら、学校へご連絡ください。

